



冬休みの始まりです！

8月27日から始まった約4か月の2学期もいよいよ終わろうとしています。明日から来年1月6日（火）まで約2週間の冬休みとなります。夏休みに比べて半分ほどの期間になりますが、年末年始を挟むことで、何かと外出などが増えがちになるのが冬休みです。冬休みの心得をしっかり読んで、中学生として節度のある行動をお願いします。

また3年生は進路選択に向けて、大切な追い込みの時期になるでしょう。前期選抜や私立専願等を考えている人はもちろん、まだ先になる後期選抜を考えている人も、この冬休みの過ごし方一つで結果は変わりかねません。楽しむべき時に楽しむことはもちろん大切ですが、自分にとって今は何を優先させるべきなのか？ということを常に問いつけて行動してほしいと思います。また、前期選抜を行う高校の多くは、内申の他に面接や作文によって選抜されます。普段から言葉遣いやあいさつ、文章を書くことなどにも気をつけておくことも必要かと思います。

2年生や1年生にとっては進路選択についてはまだまだ先のことかもしれません。ただ、この時期になると、1, 2年生から入試制度よく知つておくことが大切だと改めて思います（少なくとも2年生にとっては、あと365日で現在の3年生の立場になるのですから…）。県立高校の前期入試の内申（調査書）ですが、多くの高校が1年生から3年生までの評定を合計して点数化します。ですから「3年生になってから頑張ればよい。」というものではないです。1年生、2年生のときにもっと頑張っておけばよかったですと思うことのないようにしておくことが大切です。

そして1・2年生の成績というのは、3月の学年末の成績が記録として残ります。みなさんは自分のこれまでの学習の取り組み方を見つめることができ、授業態度であったり提出物の状況であったり、反省すべき部分があれば3学期からこそ改めるべきでしょう。また家庭学習においても、この冬休みの間を利用して、自分の苦手分野の克服に取り組んでみてはいかがでしょうか？

何か新しいことに挑戦するには、本来は思い立った際いつでも始めればよいのですが、やはり年始の元旦というのはよいきっかけになると思います。三日坊主にでもかまいません。またその次の日から始めればよいのです。「1日30分の学習」など、今までより少し違った事に挑戦する新年にしてみてはどうでしょうか？新学期は1月7日（水）からになります。体調管理にも気をつけて、元気よくみなさんが登校することを願っています。

SNS等のトラブルに気をつけて！

冬休みとなって、普段より時間の余裕が出てくると思いますが、そうなると必然的にスマホやパソコン等に触れる時間が増加する人がいます。長時間の使用は眼など身体に様々な影響が出てきます。その他にも、誤った使い方により他人を傷つける心配も出てきます。これまで何度も話してきたつもりですが、使用する以上は責任が生じます。「知らなかつた」では済まされません。そして、SNS等のオンラインにおけるトラブルに関して、学校側は全くの無力です。解決について基本的には自分と各家庭で行うしかないのです。投稿や画像掲載による個人情報の流出や、他人への誹謗中傷、著作権の侵害など、その気はないのに結果的に引き起こしてしまうことが少なくありません。自分の行動に対して責任と自覚をもって、利用することを願います。

表彰を行いました(学校だよりでまだ紹介していなかった結果を載せます)

第71回青少年読書感想文コンクール(伊勢度会地区)

優良 1 A 濱口瑠一さん 2 A 高橋実紅さん 3 A 山下和香さん

第33回伊勢度会中学校駅伝競走大会

第5位 3 A 堀江楓さん (区間賞) 3 B 倉世古璃人さん 3 A 西口尊さん

3 A 安藤日陽さん 3 B 山下陽太さん 3 A 倉世古碧都さん

令和7年度防火・防災ポスターコンクール

秀作賞 2 B 松崎瑚子さん

たばこと健康に関するデジタルポスターコンクール

優秀賞 2 B 松崎瑚子さん 努力賞 1 B 大西いちるさん

第54回競書会

特等 1 A 上田悠稀さん 1 A 中村はのさん 1 A 前村旺甫さん

2 A 高橋実紅さん 2 A 出口愛実さん 2 B 辻村栞里さん 2 B 松崎瑚子さん

3 A 中瀬樹々さん 3 A 前村洵成さん

1等 1 B 辻本妃奈乃さん 1 B 松井総之介さん 1 B 松原結愛さん

J A 共済交通安全ポスターコンクール

三重県教育委員会賞 2 A 橋本小春さん

J A 共済連三重本部長賞 2 A 菊川愛菜さん

冬休み期間中の連絡について

12月24日(火)から冬休み(冬季休業)となります。あってはならない事ですが、万が一何かしらの事故、命に係ることや、緊急な対応が必要な場合は、ぜひ学校に連絡いただきますようお願い致します。その際ですが、以前より本校に執拗なセールス等の電話や非常に強い口調での内容の不明な電話があることで、業務にも支障を来たしていました。その対策として、非通知設定条件の電話には応答しない設定にしております。もし学校へ連絡をいただく場合、非通知設定を解除にしていただきますようお願いいたします。誠に申し訳ございませんが、ご理解とご協力をお願いいたします。

また、**12月27日(土)～1月3日(土)**は学校閉校日、**1月4日(日)**は週休日となっています。その際の緊急連絡先については、**伊勢市教育委員会事務局学校教育課**へお願いいたします。

電話番号は0596-22-7881です。また連絡の手順については、以下のようにお願いいたします。

① 学校名、学年、クラス、生徒名を伝えてください。

② 緊急連絡の内容をお願いします。

③ 折り返しの連絡先(電話番号)を伝えてください。

なにとぞ、よろしくお願いいいたします。新年1月7日水曜日に元気に登校することを楽しみにしています。今年について、御園中学校の活動に対して、様々なご協力、ご理解をいただき誠にありがとうございました。なにとぞ、新しい年もよろしくお願いいいたします。それでは、よいお年をお迎えください。

